

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？
情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？

夕方5時 飲酒運転で追突事故 47歳男逮捕

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020年4月12日

12日午後5時40分ごろ、三重県の県道で飲酒して軽乗用車を運転した疑いで、会社員の男性容疑者（47）を現行犯逮捕した。追突事故の通報を受けて駆け付けた署員が飲酒検知したところ、容疑者の呼気から基準値を超えるアルコールが検出された。

深夜2時 道路左側のガードロープに衝突

弾みで、中央分離帯に衝突、死亡

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/4/14(火) 11:03

13日午前2時45分ごろ、福島県の常磐道で「白色の乗用車が中央分離帯に衝突している」と110番通報があった。高速隊によると、男性（72）の乗用車が道路左側のガードロープに衝突、弾みで中央分離帯に衝突した。男性は頭を強く打ち、死亡した。

八雲 山菜採り中、50～60m滑落か 男性死亡

2020/04/13 17:42

12日午後2時50分ごろ、八雲町桜野の山中の沢で、会社員の男性（79）が倒れているのを、捜索中の消防隊員が発見した。道の防災ヘリで救助されたが、搬送先の病院で死亡が確認された。八雲署は男性が山菜採りの途中に、誤って滑落したとみて調べている。現場は道道から約500メートル入った山中。男性は同日午前7時半ごろ、知人2人と山に入り、別々に行動していた。10時ごろ、男性から知人に「滑落した」と電話があり、3人は沢沿いで合流を試みたが、45分後に再び「滑って頭をぶつけた」と連絡が入り、知人が八雲町消防本部に通報した。男性は、50～60メートル滑落したとみられる。